
今月は、TOF( ﾀｲﾑ ｵﾌﾞﾌｧｰｽﾄ ) の強調月間です。TOF
は、1972年より始まったワイズメンズクラブ国際協会の推進す
るプログラムのひとつで、世界の飢餓に苦しむ人々を支援するた
め、クラブ例会の食事などを一食抜き、その分の金額を献金する
ものです。昨年お配りした TOF チラシをご覧ください。( 国際
協会のウェブサイトからカレンダーもダウンロードできます。)
　TOF 献金の東日本区の目標はメンバー１人当たり 1,300円
以上です。今月は、他の献金も 2月15日の納入期限となります。
併せて献金のご協力をお願い致します。

【国際・交流事業主任：本間　剛】

熱海ワイズメンズクラブ

　昨年12月のIBC、BF委員会の後、橋本
幹事・田中会長・札埜A副会長・山田（修）
IBC・BF委員長より次期A副会長のお話を
いただきました。経験豊富で有能な先輩が
多数おられる中、ワイズに入会して４年目、
親睦委員長と現在のIBC・BF委員のみ少々

経験不足で、まだ早いのではないかとも思いましたが、池田ワ
イズ・田中ワイズが会長の時役員をお引き受けできなかった
反省と大先輩方の熱い説得に負け断り切れずに受ける事とな
り１月の定例会後の臨時総会において次期A副会長として正
式に承認いただきました。
　中山ワイズ・後藤ワイズに、ワイズは楽しいよと誘われ入会
し、こんなにも大勢のすばらしい大先輩兄弟と志をいつまで
も共有していけたらと思っています。
　次期は50周年事業が有り大変な年になると思いますが、A
グループのまとめ役と札埜会長のサポートにできるかぎりの
努力を致す所存で有りますので、熱海クラブの皆様そして関
係クラブの皆様のご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申しあ
げます。

　評議会に先立ち恒例の各クラブ会長昼食
会が11時半より開催された。12名の参加で
あった。漆畑部長が今期から企画したなか
なか意義のある会合だと思っている。（本
音は少々大変だが）さてその後、会場を変
え役員会になった。約40名くらいの参加で

あった。湯河原クラブが今期で廃部との事大変さびしい報告

　熱海ワイズメンズクラブ第49代会長とし
て「熱海ワイズメンズクラブ50周年記念」
を迎える大事な年度に、私よりも遙かに次
期会長として相応しい方が多数居る中、１
月例会後の臨時総会に於きまして、入会７
年目の私を次期会長として承認頂き、そして

役員として書記に大川貴久ワイズ、会計に栗本治郎ワイズ、副
書記に小林秀樹ワイズ、副会計に後藤軍治ワイズ、A副会長
に八代一雄ワイズ、B副会長に鈴木恵次ワイズを指名し、承認
頂き皆様には心より御礼申し上げます。追って各委員長も指
名させて頂きますのでご協力ください。
　私が未熟者であるがゆえに皆様にはご迷惑をおかけする
こともあるやも知れませんが、本年度は従来からある事業の
活性化などに努力し、見直しを図り、さらに50周年に向けて
「池田直文50周年実行委員長」を筆頭に、皆様のお力を得て
全力を尽くす所存です。
　1963年12月15日にチャーター以来なんと半世紀、私が小
学校３年生の時に熱海ワイズは発足しているわけで、その歴史
の重みに頭を垂れ、責任の重さを改めて痛感しております。
　会長職が終わるまでには「札付きの札埜」の「札付き」が取
れるよう精進いたしますので、是非々、皆様のご指導ご鞭撻の
程をお願いしてご挨拶とさせて頂きます。メンバー皆様と共に
「Happy together!」。

　新年初顔合わせ・新入会員歓迎会は、１月
22日料理の美味さで定評の有る東海岸町古
屋旅館で開催されました。藤村君・山田君・
緒方君、御参方の紹介！昨今奉仕クラブの会
員の減少が云われているなかで、田中会長は
少し満足気に挨拶をされておりました！

　20数名の参加メンバーに今年の抱負を発表してもらい、
次々と出されるおいしい料理に舌鼓を打ち、あっと云う間に
定時と成り恒例の二次会々場の決定ゲーム！松井君の発案で
新しいゲーム…やはり田中会長の会社の方は強い！二次会は
会長の店に決定!!親しい仲間との時間は早い速度で過ぎてし
まいました。
　今年は何分特に寒い冬ですネ、小生も回復に向かっており
ますが体調を崩してしまいました。諸兄も充分に気を付けて
下さい。文章がい
つもの私らしくな
く硬くてゴメン。

だった。本来この日に次期部役員の発表承認であるが私が出
遅れてしまい次回持越しである。会員数の報告もあったが、我
が富士山部は220名近くの東日本区では最大の会員数を誇っ
ている事はうれしいのだが区全体では1,000名近くまで約
100人程の減員の少数化、高齢化は危機感を認識すべき事実
であろう。最後にこの役員会、評議会であるがほとんど面子
が変わらない状況なので次年度から１本にしてもいいのでは
ないかと感じた。尚熱海クラブからは田中会長、札埜次期会
長、大川主査、深澤
書記そして私の５
名の出席であった。
又評議会には珍し
く終了後の懇親会
も行われ勝手に盛
り上がって帰途に
ついた。

次期A副会長に指名されて
次期A副会長　八代  一雄

富士山部評議会に出席して
富士山部次期部長　青木 義美

次期会長任命を受けて
次期会長　札埜 慶一

新年初顔合わせ・新入会員歓迎会
親睦・メネットサービス副委員長　後藤 軍治

2月はTOF強調月間




